

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
dann leuchten die Sterne der Erinnerung.*

DANKE

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Hans Blaser-Freund

so zahlreich erfahren durften.

Ganz besonders danken wir:

- Herrn Dr. med. M. Tanner für die überaus menschliche und kompetente ärztliche Betreuung; seine täglichen Hausbesuche gaben uns Sicherheit und das Gefühl gut umsorgt zu sein
- der Spitex am Rhein für die liebevolle Pflege
- Herrn Pfarrer A. Weber für die einfühlsamen und trostreichen Abschiedsworte auf dem Friedhof und die Gestaltung des Trauergottesdienstes
- der Organistin für das schöne Orgelspiel
- dem Sängerbund Eglisau für die wohlklingende Untermalung des Abschiedsgottesdienstes
- den EKZ; Direktion und ehemaligen Mitarbeitern

Wir bedanken uns für die vielen mitfühlenden, lieben Worte, die zahlreichen Beileidskarten, die schönen Kranz- und Blumenspenden, die Gaben für späteren Grabschmuck sowie die Spenden für die Spitex am Rhein und weitere Institutionen.

Herzlichen Dank allen, die dem Verstorbenen im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.